

## Cómo usar el vinagre de limpieza en casa

23 ene 2024

*Este ingrediente natural, habitual en todas las cocinas, está a punto de ser tu nuevo aliado de la limpieza. Descubre los secretos del vinagre de limpieza para aprovecharlo al máximo en tus tareas del hogar.*

### ¿Qué diferencia hay entre el vinagre y el vinagre de limpieza?

En el supermercado encontramos varios tipos de vinagre, no todos son iguales, debido a su sabor, aroma y uso culinario. Es necesario tener en cuenta que no se debe confundir el vinagre de limpieza con el vinagre de cocina.

Los vinagres de cocina, destinados a darle sabor a las comidas, varían según el tipo de ingrediente que se utilice en su elaboración. Hay vinagre de vino blanco, vino tinto, manzana, arroz, jerez y balsámico.

Por el contrario, el vinagre que se utiliza para la limpieza del hogar es el vinagre blanco destilado, elaborado a través de la destilación del alcohol. Su componente principal es el ácido acético, con una acidez superior al vinagre de cocina.

### ¿Qué se puede limpiar con vinagre de limpieza?

El vinagre de limpieza es muy versátil. Se puede utilizar para quitar manchas, desinfectar diversas superficies, neutralizar los malos olores, desatascar los desagües y como descalcificador natural para los electrodomésticos gracias a su ácido.

#### Lavadora

La lavadora es otro de los electrodomésticos que puede crear cal en su interior. Si realizas un ciclo de lavado con vinagre de limpieza, no solo lograrás la descalcificación del electrodoméstico, sino que eliminarás cualquier olor, gérmenes y la acumulación de moho de la goma.

#### Suelo

El vinagre de limpieza actúa como desinfectante natural, así que podrás utilizarlo para limpiar el suelo de tu casa. Es importante tener en cuenta que no se puede utilizar en superficies sensibles como el mármol ni en ciertos tipos de piedra como piedra caliza, travertino u ónix.



## Madera

En el caso de la madera, también se puede utilizar el vinagre de limpieza diluido con agua. Para limpiar la superficie en general solo necesitarás un paño limpio, humedecido con la mezcla y secarlo bien para evitar posibles humedades.

¡Hay que tener especial cuidado con la madera, puesto que no todos los tipos de madera pueden reaccionar igual al vinagre!

## Ropa

El vinagre de limpieza también es útil al momento de lavar la ropa, ya que puede usarse como sustituto del suavizante. Prueba de añadir una taza de vinagre de limpieza en el compartimento que está destinado al suavizante. También es útil para eliminar las manchas de maquillaje, grasa, vino o las manchas amarillas del sudor en la ropa.

Este remedio te ayudará a tener una ropa suave, libre de los químicos del detergente y de los olores persistentes.

## Baño

El efecto desincrustante y antical del vinagre de limpieza hace que sea perfecto para el baño, porque es capaz de desatascar las tuberías, quitar la suciedad de los azulejos y dejar el grifo, ducha, inodoro y mampara sin rastro de cal.

Ahora que sabes cómo usar este vinagre, ¡empieza una rutina de limpieza más económica y sostenible!



### **CÓMO LIMPIAR UNA BOTELLA DE CRISTAL POR DENTRO** [

</shared/.content/blog-frescos/salud-y-sostenibilidad/caparticulo-00033.xml> ]

Sigue estos tips para mantener la higiene de tus botellas de cristal.